

REMERCIEMENTS



Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'amitiés reçus lors du décès

Madame Anneliese MEIER



Sa famille remercie:

tout notre entourage de voisins et amis à Conthey, tous nos amis, connaissances et anciens voisins à Genève au Palettes, nos amis la famille Novel, toute l'équipe du Dr Lagrandeur à l'hôpital de Martigny, Marco, l'aumonier de l'hôpital de Martigny, son physio Monsieur Kempinaire, L'Abbé Pralong, à l'Abbé Amherdt, à Patrick Quarroz, service funèbre, Johnny, Monsieur V. Bétrisey, Madame Ruha, et à toute la famille en Australie.

Le soutien et le réconfort que vous nous avez témoigné nous a donné du courage dans ces moments de grande tristesse.

Famille Loriman